

REMERCIEMENTS

Dans l'impossibilité de répondre à chacun personnellement,
la famille de

Madame Esther METTAN

vous dit un grand merci à vous tous qui avez
répondu présent à notre chagrin, par votre
présence, par vos gestes de sympathie et
d'amitié, par vos prières, vos dons et vos fleurs.

Un merci particulier:

A la direction et à tout le personnel du foyer
Saint-Jacques, à Saint-Maurice

Au Dr Cornut

Au chanoine Mettan et aux curés de Chastonay et Ancia

Au chœur mixte La Lyre d'Evionnaz et au sacristain

A la classe 1948

Aux amis du Cotterg

A Hydro-Sion

Au centre médico-social de Saint-Maurice

Aux Pompes funèbres Antoine Rithner.

Evionnaz, novembre 2009.

